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Père François, je suis un ami du Christ 

L’actualité est chargée en conflits, guerres, météo inquiétante, alors … 
Retrouvons la source oubliée 

Il y a, au fond de notre cœur, une petite source.,  
Nous avons toutes et tous, quel que soit notre âge, notre lieu d’insertion humaine, notre activité, tant et tant 
de préoccupations, de soucis, d’urgences, de priorités, que nous ne savons plus qu’il y a en nous une eau vive 
et fraîche qui ne demande qu’à nous désaltérer. 
L’été, avec les bienfaisantes ruptures de rythme qu’il offre, les rencontres qu’il permet, le « vide » qu’il inscrit 
soudain dans nos pages d’agendas, la solitude aussi—choisie  ou imposée—qu’il suscite, la contemplation 
qu’il donne de la nature, peut être pour nous une belle occasion d’ouverture spirituelle. 
Occasion de « souffler », de se « poser », de faire le point. 
Occasion de nous faire artisans de l’Espérance au cœur de nos propres existences et de celles de nos proches. 

Pour méditer 

sortes j'ai connu intensément aussi le bonheur et la joie.  
Je peux dire que Dieu s'est servi de mes faiblesses pour me rendre plus fort et plus docile à son Esprit.  Il s'est 
servi de ma fragilité pour des œuvres merveilleuses.  C'est ce que j'ai compris au final car la foi était au rendez-
vous.  En effet, pour y arriver je tirais force et persévérance dans la prière, dans l'oraison et surtout dans l'Eu-
charistie. Je le redis encore : les débuts de ma mission n'étaient pas faciles, jusqu'au jour où Jésus de Nazareth 
mit sur ma route de bonnes personnes pour me guider et m'aider à m'intégrer et à voir plus clair les réalités de 
la France et de ma nouvelle mission comme il l'a fait à Saint Paul quand il lui envoya  un disciple nommé Ana-
nie pour lui imposer les mains afin de lui rendre la vue.  Et c'est ainsi que j'ai commencé par avancer malgré 
tout car les écailles qui couvraient mes yeux tombèrent.   
Sans plus attendre, j'ai commencé par prendre de nouvelles initiatives toujours en collaboration avec Élisabeth 
Pinto  la responsable de l'équipe Animatrice de Montgeron. Nous formions une bonne équipe. J'ai gardé de 
nombreuses expériences  et souvenirs avec les enfants de la catéchèse et leurs catéchistes,  les catéchumènes  et 
les catéchistes aussi et surtout les jeunes de l'aumônerie et leurs accompagnateurs Nathalie Billaud et autres.... 
Vraiment rien que de choses incroyables.  Je n'oublie pas non plus les personnes âgées des maisons de retraite 
Manoir, Mélavie que j'ai beaucoup aimées, car leur souffrance fait ma souffrance. .Je pense aux élèves de Sainte 
Thérèse que j'ai accompagnés, sans oublier mes frères et sœurs de l'église protestante de Villeneuve Saint 
Georges.  Que Dieu vous bénisse tous pour votre amitié et collaboration ! Sur le secteur, j'ai appris de nou-
velles choses et nouvelles manières de collaborer entre prêtres et laïcs.  Merci aux accueillants de nos frères les 
Pèlerins de Saint Jacques de Compostelle et organisateurs de ce pèlerinage qui m'ont soutenu dans le passage 
de ces personnes.  Merci infiniment.  Merci à toi chorale Saint Jacques que nous avons mis en place à Montge-
ron. Merci aux personnes de l'accueil de Montgeron avec qui j’ai collaborées. C'est l'occasion de remercier 
d'ailleurs ceux et celles qui m'ont permis d'aller plus loin que l'habitude,  à m'ouvrir aux personnes,  à désen-
combrer mon cœur et à me donner totalement à la pastorale et au Christ.  Au milieu de tout ça je savais bien 
que je ne suis pas parfait,  je suis simplement un chercheur de Dieu,  je suis un ami du Christ. 

Ordonné prêtre le 22 septembre 2007 pour le diocèse de Kpalime ( Togo) 
mon évêque m'envoya  comme Fidei Donum dans le diocèse d'Évry-
Corbeil- Essonnes en septembre 2019 où j'ai servi sur le secteur de la fo-
rêt Montgeron jusqu'à ce jour.   
Au moment où je suis appelé par notre Monseigneur Pansard à continuer 
ma mission sur le secteur du Val d'Orge, je voulais simplement remercier 
mes deux évêques pour leur confiance, surtout l'évêque d'Évry -Corbeil-
Essonnes qui m'a confié la paroisse de Montgeron en collaboration avec 
les autres prêtres du secteur.   
Même si les débuts étaient parsemés d'épreuves et de difficultés de toutes 
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Focus 

La feuille                    ne se nourrit que des informations du secteur. Pensez à nous communiquer vos articles 
avant le 21 Aout  à l’adresse mail  secteurdelaforet91@gmail.com  Merci  

Fête de secteur :  
 
  
 
 Dimanche 21 septembre 2025 à 11h00 à la grange au bois à Yerres 
 
   
 
 
 
 
 
 
Un temps de prière œcuménique pour la création se déroulera  
Vendredi 26 septembre de 19h00 à 20h00 en l’église Marie Mère de 
l’ Église de Yerres 

Avant de se quitter pour la période estivale quelques dates à retenir : 
 

Inscriptions à la catéchèse, à l’aumônerie  
  Montgeron : forum des associations : samedi 6 septembre 2025 toute la journée  
  Yerres        : forum des associations : samedi 6 septembre 2025 toute la journée  
  Crosne       : forum des associations : 1dimanche 7 septembre 2025 toute la journée 
Et  CP 12 rue des Pins à Yerres : samedi 13 septembre 2025 de 9h00 à 12h00 

«  La splendeur du monde. Aller à la  rencontre de la beauté » de Laurence Devillairs aux éditions 
Stock 
« C’est beau ». En trois mots, tout est dit. Devant un paysage, comme devant un tableau, les 
mêmes trois mots. Que veulent-ils dire ? Qu’expriment-ils : un plaisir, une préférence, une appré-
ciation culturelle ? Et si  c’était tout cela à la fois et bien plus encore ? Et si la beauté, notre capaci-
té à la voir, à la sentir et à l’entendre, était la manière singulière et profonde que nous avons d’être 
vivants, sur cette Terre ? 
Au fil d’une trentaine de textes lumineux, mettant en scène ses propres expériences esthétiques, 
Laurence Devilllairs tente d’élucider le mystère de la rencontre avec la beauté et nous invite à réap-
prendre à voir le beau, qui nous échappe souvent par manque de temps ou de conformisme. 

Elle propose pour cela des « exercices d’esthétiques appliqués » - tenter d’apprécier ce qu’on n’aime pas, voyager sans 
attentes ni plans ; accomplir non pas une bonne action mais un beau geste. Le jeu en vaut la chandelle ; qu’elle soit 
naturelle, créée ou bien même morale, la beauté nous fait une grande promesse, celle d’être émerveillés, changés et 
d’exister de façon plus accomplie. 

Bonne lecture ! 

A découvrir 

L’ équipe communication vous souhaite un bel été ici ou ailleurs. 


